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仲が良いなあと思います 
 

 本校には、一昨年度より「学力向上スパーバイザー」

の若松先生が定期的にいらっしゃってます。我々、教員

の先生として、学力向上を中心に幅広い指導をいただい

ているところです。 

 今年度は、さらに、若松先生から子供達に向けてミッ

ションという名の学習プリントが出されています。楽し

んで学習に取り組んでもらおうという趣旨ですが、私が

嬉しかったのは、このプリントを通して、異学年間の交

流がなされていたということです。 

 左の記録は、図書室の先生が毎回報告して下さる日誌

から抜き出したものです。 

 日誌には、学年に関係なく仲が良いこと、男女も仲が

良いことが書かれています。学級を離れた、図書室とい

う場所での出来事なので、子供達の自然な姿だろうなと

想像します。 

 これからも、仲の良い西彼北小学校の子供たちであっ     

て欲しいと思います。 
    
 

 

今年は、心を見つめる教育週間が二学期以降に延期されましたので、

全校朝会で、校長が「命に関する話」をしました。「チューリップ」と

「世界に一つだけの花」の歌詞を紹介し、時代やメロディーは違って

いても、それぞれの花に込められたそれぞれの良さについて歌われて

いることを学びました。西彼北小学校の子供達も、それぞれの良さあ

り、一人一人がかけがえのない存在です。そんなかけがえの存在の自

分や友達の命をこれからも大事にしていって欲しいものです。 
   

大雨の翌日 
 
 ７月に入り、臨時休校が２日間ありました。大雨特別警報が発令された

ことによる休校です。保護者の皆様におかれましては、大雨による急なお

迎えのお願いや休校への対応有り難うございました。お礼申しあげます。   

２日目の休校の日は天気が回復しましたが、前日の風雨が激しく通学路

の安全が確保できない状況でした。そこで、朝から、本校の教職員で校区内の通学路点検を行ったのです

が、地域の方々も通学路の心配をしてくださり、自主的に点検を行い、学校にその結果を教えてくださいま

した。私たちの周りには、子供達を支えて下っている沢山の方々いることを改めて感じました。幸い、被害

はありませんでした。ご協力有り難うございます。 

 

命の話 


